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ATA Nº 302/2005 - CONSELHO UNIVERSITÁRIO

Aos três dias do mês de junho do ano dois mil e cinco, às quatorze horas e vinte e cinco 
minutos, no Salão Nobre do Edifício Arthur da Silva Bernardes da Universidade Federal 
de  Viçosa,  em  Viçosa,  Minas  Gerais,  reuniu-se,  pela  tricentésima  segunda  vez,  o 
Conselho Universitário,  presidido pelo professor Carlos Sigueyuki Sediyama, reitor, e 
secretariado pelo professor Paulo Shikazu Toma, secretário de Órgãos Colegiados. Os 
conselheiros presentes foram os que se seguem: Cláudio Furtado Soares; Fernando da 
Costa  Baêta;  Luciano  Esteves  Peluzio;  José  Cola  Zanuncio;  Sérgio  Hermínio 
Brommonschenkel;  Ricardo Junqueira  Del  Carlo;  Antônio Simões Silva;  Rosa Maria 
Olivera Fontes; Luiz Aurélio Raggi; José Maria Alves da Silva; Paulo José Hamakawa; 
José de Fátima Juvêncio; Waldir José Pinheiro Reis; Ana Lídia Coutinho Galvão; Sylvia 
Maria Machado Vendramini, suplente da conselheira Maria das Graças Soares Floresta; 
Maurício Paulo Ferreira Fontes; Frederico José Vieira Passos; Nádia Dutra de Souza, 
suplente da conselheira Elza Maria Vidigal Guimarães; José Faustino Filho; João Batista 
de Souza; Antônio Jésus de Campos Mata; Jorge Teotônio Teixeira Chequer; Thomas 
Lopes Ferreira e seu suplente, Sandro Pereira Silva, este com direito a voz; e William 
Silva  Barros.  Os conselheiros  Maria  das  Graças  Soares  Floresta,  Elza  Maria  Vidigal 
Guimarães,  Ângelo  Antônio  Ferreira  e  Rogério  Gonçalves  Gazolla  justificaram  a 
ausência. O presidente propôs alteração da ordem da pauta, iniciando a reunião pelo Item 
4- Relatório de Atividades e Demonstrações Financeiras/2004 da FUNARBE, pois os 
seus  dirigentes,  convidados  conforme  decisão  do  Conselho  em  sua  última  reunião, 
estavam à espera. Em seguida, convidaria o representante da ASPUV para a apresentação 
da “Agenda para Educação Superior:  uma Proposta  da ANDES-SN para o Brasil  de 
Hoje”,  programada  como  Item 5  da  pauta.  Com o  assentimento  do  plenário,  foram 
convidados os dirigentes da FUNARBE, o professor Orlando Monteiro da Silva, diretor 
presidente,  o professor Ney Sussumu Sakiyama, diretor científico,  e o senhor Edgard 
Francisco Alves, diretor administrativo-financeiro,  para a apresentação do Relatório e 
esclarecimentos adicionais sobre a situação atual e o plano de atividades da Fundação. 
Na fase de discussões e esclarecimentos, após a explanação dos dirigentes, o conselheiro 
Frederico  José  Vieira  Passos  sugeriu  que,  nos  próximos  relatórios,  fossem incluídos 
anexos com maior detalhamento, constando, entre outras informações, dados referentes a 
números de projetos e convênios financiados por entidades e seus valores, assim como 
número  de  projetos  financiados  e  seus  valores  por  departamentos  e  unidades  da 
Universidade, o que foi acatado pelos referidos dirigentes. Concluída a apresentação do 
Relatório e feitos os esclarecimentos, os dirigentes da FUNARBE retiraram-se do recinto 
da reunião. Por proposição do conselheiro Frederico José Vieira Passos, o Relatório de 
Atividades  e  Demonstrações  Financeiras/2004  da  FUNARBE  foi  aprovado  por 
unanimidade. Durante a apresentação do Relatório, chegaram ao plenário os conselheiros 
João  Augusto  Alves  Meira  Neto,  Joaquin  Hernán  Patarroyo  Salcedo,  suplente  do 
conselheiro Maurício Paulo Ferreira Fontes, e Nilda de Fátima Ferreira Soares. Item 5- 
APRESENTAÇÃO  DA  “AGENDA  PARA  EDUCAÇÃO  SUPERIOR:  UMA 
PROPOSTA DA ANDES-SN PARA O BRASIL DE HOJE”, PELA DIRETORIA 
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DA ASPUV – a seguir, foi convidado o professor Aloízio Soares Ferreira, representante 
da  diretoria  da  ASPUV-Seção  Sindical  de  Docentes  para  a  apresentação  da  referida 
“Agenda”.  Após  essa  apresentação,  retornaram  ao  item  1  da  pauta.  Item  1- 
APRECIAÇÃO DA PAUTA – aprovada a pauta, sem inclusão dos assuntos propostos 
para  discussão  extrapauta.  No  tocante  ao  Processo  nº  009367/2005  –  Proposta  de 
Reajuste  de  Taxas  de  Processos  Seletivos,  da  Comissão  Permanente  de  Vestibular  e 
Exames – COPEVE, o Conselho decidiu pela discussão na próxima reunião, mediante 
justificativa fundamentada. Item 2- APRECIAÇÃO DA ATA Nº 301/2005 – aprovada, 
por unanimidade, com as retificações sugeridas. Item 3- INFORMES DA REITORIA 
– o presidente informou que está em andamento o processo de elaboração do Plano de 
Desenvolvimento  Institucional.  No  momento,  estão  sendo  promovidas  reuniões  e 
discussões com os pró-reitores e diretores de Centros de Ciências. Informou, também, 
sobre  os  contatos  e  as  conversações  com  dirigentes  do  SEBRAE,  visando  a  firmar 
acordos de parceria, inclusive referentes a uma maior dinamização do Centro de Ensino e 
Extensão – CEE. Comunicou que deverá ser agendada a visita do professor Mário Neto, 
ex-reitor  da  Universidade  Federal  de  São João Del  Rey e  atual  diretor  científico  da 
FAPEMIG.  Complementando  as  informações,  o  conselheiro  Cláudio  Furtado  Soares, 
vice-reitor, comunicou a visita programada, para o dia 17 de junho, do professor Ruy de 
Araújo Caldas, ex-aluno da UFV e consultor do Ministério de Ciência e Tecnologia, e do 
dr. Márcio de Miranda Santos, também consultor do MCT. Informou sobre os contatos 
com dirigentes de instituições universitárias privadas de Caratinga, da Bahia e do Alto 
Paranaíba,  que  manifestaram  interesse  em  que  a  UFV  estenda  sua  atuação  a  essas 
localidades.  Comunicou  a  assinatura  de  convênio  referente  à  produção  de  café  de 
qualidade,  com a participação da Illy Café da Itália,  que atesta  o reconhecimento do 
trabalho  e  da  experiência  acumulada  dos  pesquisadores  da  Universidade.  Item  6- 
MOVIMENTAÇÃO DE SERVIDORES TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS -  6.1- 
Haroldo Estolano da Silva (04-07850) –  aprovada, com vinte e três votos favoráveis, 
remoção do servidor Haroldo Estolano da Silva, do Colégio de Aplicação – COLUNI 
para a Procuradoria Jurídica.  6.2- Mário Luciano Santos Maia (03-09811) – aprovado, 
por  unanimidade,  por  proposição do conselheiro  Antônio Simões Silva,  o retorno do 
processo à Pró-Reitoria de Extensão e Cultura para justificar descumprimento de prazos 
de impropriedades. Item 7- LOTAÇÃO DO SERVIDOR ALOÍSIO DE CASTRO 
CARDOSO (04-01636)  –  o Conselho  reiterou  a  negativa  de  lotação  do servidor  na 
CPPTA, por ser essa lotação incompatível com o seu cargo e aprovou, por unanimidade, 
o encaminhamento do processo à Diretoria de Recursos Humanos para que o servidor 
Aloísio  de Castro Cardoso seja  alocado em função compatível  com o seu cargo.  Às 
dezoito horas, a reunião foi encerrada, ficando os demais assuntos para serem incluídos 
na pauta da próxima reunião. Para constar, foi lavrada a presente ata, que, se achada 
conforme, será assinada pelo presidente e pelo secretário de Órgãos Colegiados. 
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